

## Partnerschaftsausschuss Dolcè – Udenheim



### **WIR SUCHEN SIE !!!**

Haben Sie Interesse an der Partnerschaftsbeziehung zu unserer italienischen Partnergemeinde Dolcè in der Provinz Verona?

Unsere Freunde in Dolcè besuchen wir vom **01. Juli bis 04. Juli 2022!**

Wir suchen Familien, die den europäischen Gedanken pflegen. Im Herzen also mehr global als lokal denken und leben. Gerne mit Kindern. Diese werden in der Regel problemlos vom Unterricht an den Schulen an dem Freitag und Montag der Partnerschaftsbegegnung befreit.

Auf diesem Wege bringen Sie ihren Kindern Europa auf eine sehr interessante Art näher. Besser als in Familien kann man ein anderes Land nicht kennenlernen.

Im nächsten Jahr besuchen uns unsere Freunde aus Dolcè!

Natürlich ist daher auch die Bereitschaft sehr wichtig, die italienischen Freunde in der eigenen Familie zu beherbergen.

Bitte melden Sie sich bei Interesse beim Partnerschaftsausschuss

Peter Kohlmann

Wörrstädter Str. 27, 55278 Udenheim

06737 / 9451 oder per Mail [simpit@web.de](mailto:simpit@web.de)